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Neue Durchführungsbestimmung zu Auftragsdaten 
 
Leipzig, 22. Februar 2022 
 
 
Sehr geehrte Handelsteilnehmer, 

die Börsengeschäftsführung der European Energy Exchange (EEX) hat heute die 
Durchführungsbestimmung zu Auftragsdaten erlassen. Damit wird für alle Handelsteilnehmer 
transparent und verbindlich festgelegt, welche Daten sie beim Handel in Finanzinstrumenten 
an der EEX (einschließlich des EEX OTF) mit einem Auftrag oder einer Eingabe im Rahmen 
der Registrierung von Geschäften zu übermitteln haben. Ferner werden damit die 
einschlägigen Kundeninformationen, insbesondere die vom 23. Oktober 2017 und 29. Januar 
2021 zusammengefasst. 

Die Durchführungsbestimmung zu Auftragsdaten tritt am 1. März 2022 in Kraft und ist hier zum 
Download verfügbar. 

Sollten Sie weitere Fragen haben, zögern Sie bitte nicht, sich an sales@eex.com zu wenden. 

Mit freundlichen Grüßen 

Börsengeschäftsführung 
 
 

Kundeninformation 

https://www.eex.com/de/maerkte/handel/verordnungen-und-regelwerke
mailto:sales@eex.com
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New implementation regulation for order data 
 
Leipzig, 22 February 2022 
 
 
Dear trading participants, 

The Management Board of European Energy Exchange (EEX) has issued today the 
Implementation Regulation for Order Data. This stipulates in a transparent and binding manner 
for all trading participants which data they have to transmit with an order or an entry in the 
context of Trade Registration when trading in financial instruments on EEX (including the EEX 
OTF). It also consolidates the relevant Customer Informations, in particular those dated 
23 October 2017 and 29 January 2021. 

The Implementation Regulation for Order Data will enter into force on 1 March 2022 and can 
be downloaded here. 

Should you have any further questions, please do not hesitate to contact sales@eex.com. 

Yours sincerely 

Management Board of the Exchange 

https://www.eex.com/en/markets/trading-ressources/rules-and-regulations
mailto:sales@eex.com

